

Tudela y Ribera



PARTICIPANTES EN EL PROYECTO Representantes del Ayuntamiento de Corella, entidades participantes y la Fundación Diario de Navarra posan juntos tras la firma del convenio. BLANCA ALDANONDO

Corella se suma al Reto Solidario de la Fundación Diario de Navarra

El centro cultural de la ciudad ribera acogió ayer la firma del convenio con el ayuntamiento y nueve entidades

El próximo reto consiste en completar la distancia hasta la Luna y si se logra varias empresas harán donaciones a entidades sociales

DN
Corella

El Ayuntamiento y la Agrupación de Asociaciones 'Corella, deporte por una ciudad solidaria' se sumaron ayer al reto solidario que promueve la Fundación Diario de Navarra y que tiene como objetivo recaudar fondos para entidades sociales y sin ánimo de lucro.

El primer reto que se promovió, entre abril y junio, consistió en que los 1.600 participantes inscritos recorrieran caminando la vuelta al mundo (40.000 kilómetros) y se superó con creces alcanzando los 134.000 en 8 semanas.

Eso supuso activar donaciones de empresas colaboradoras (Aceites Sandúa, Caja Rural de Navarra,



Virgilio Sagüés, presidente de la Fundación Diario de Navarra, de pie, mientras los representantes de asociaciones firman el convenio. ALDANONDO

Laboratorios Cinfa, Edsa, Construcciones Elcarte, Fundación Geoalcali, Grupo Dia, Nano Automotive, Navarcable, Rockwool y el propio Grupo la Información Diario de Navarra), que aportaron 30.000 euros a distintas entidades sociales de Navarra.

Próximo reto

El próximo Reto Solidario comenzará el 15 de octubre e irá hasta el 16 de diciembre y en el mismo ya podrán participar todos los corellanos. Consistirá en completar la distancia de la Tierra a la Luna

(384.000 km) y, una vez superado, se pondrán en marcha donaciones de las empresas colaboradoras con una cantidad superior a la del primero y que podría aumentar si se suman más empresas.

El destino del dinero lo decidirán los propios participantes en el reto entre las entidades beneficiarias (ver columna de la derecha de la página), a las que ahora se suman también las nueve de Corella.

Firma del convenio en Corella

La firma del convenio con el Ayuntamiento y la agrupación de aso-

ciaciones tuvo lugar en el Centro Joven de Corella. Participó el alcalde, Gorka García Izal, el presidente de la Fundación Diario de Navarra, Virgilio Sagüés, y representantes de las 9 entidades de la ciudad que van a participar: Grupo Deportivo Mixto de Balonmano La Merced; Asociación de Personas con Discapacidad de Corella; Instituto de Educación Secundaria Alhama; CD Corellano; CD Corella Padel; Asociación de Pensionistas y Jubilados San Miguel; Club de Atletismo de Corella; Asociación La Ribera En Femenino; y Biciclistas de Corella.

Izal destacó que participar como ciudad en el reto "es una buena manera de incentivar el ejercicio físico, la salud de la ciudadanía y el envejecimiento activo de nuestros mayores, algo en lo que el ayuntamiento está muy involucrado y, además, hacerlo uniendo a las asociaciones locales con fines diferentes y un objetivo común".

Virgilio Sagüés agradeció la colaboración de Corella en esta iniciativa y destacó que el lema que han propuesto ('Corella, deporte por una ciudad solidaria') resume muy bien los objetivos del reto: estimular el ejercicio físico y convertir esa actividad, ese modo de vida saludable, en recursos económicos para organizaciones sin ánimo de lucro que podrán mejorar

DATOS DE INTERÉS

Cómo participar. Para tomar parte en el Reto Solidario de la Fundación Diario de Navarra sólo es necesario inscribirse en la web www.fundaciondn.org/reto. Los interesados tendrán que vincular cualquier aplicación que mida la distancia que recorre a este proyecto (sea andando, caminando, en bicicleta, nadando, etc.). De esta forma, quedará monitorizada la actividad física de cada participante, que se irá sumando al reto. La web también incluye consejos de expertos con pautas de nutrición, salud y bienestar emocional.

Próximo reto. Irá del 15 de octubre al 16 de diciembre y consistirá en completar la distancia entre la Tierra y la Luna (384.000 kilómetros).

Empresas donantes. Si se completa el reto se activarán las donaciones de las empresas colaboradoras: Aceites Sandúa, Caja Rural de Navarra, Laboratorios Cinfa, Edsa, Construcciones Elcarte, Fundación Geoalcali, Grupo Dia, Nano Automotive, Navarcable, Rockwool y el propio Grupo la Información Diario de Navarra). En el primer reto donaron 30.000 euros, una cifra que se espera superar ahora.

Entidades beneficiarias. Dependencia: ADACEN (daño cerebral), ADANO (niños con cáncer), ADEMNA (esclerosis múltiple), AFAN (enfermos de Alzheimer), ANA (Autismo) ANAPAR (Parkinson), ALCER (enfermedades renales), ATEHNA (Trasplantados hepáticos) ASPACE (parálisis cerebral) Fundación Varazdin (Exclusión social y rehabilitación). Y en cuanto a las entidades de envejecimiento activo, se puede ayudar a los clubes de jubilados de Pamplona (Pico de Orhi), Sangüesa (Horizonte) Tudela (La Ribera), Estella (Ega), Tafalla (San Sebastián) y Aoiz (San Miguel). A partir de ahora se suman también las que integran la Agrupación Corella, deporte por una ciudad solidaria.

así la calidad de sus asociados.

Además, recaló el espíritu de colaboración demostrado por Corella. "La cooperación es uno de los objetivos que persigue la Fundación Diario de Navarra. Nuestro objetivo es hacer que las cosas pasen al margen de protagonismos. Y el camino más corto es la colaboración entre organizaciones que poseen diferentes destrezas y conocimientos", afirmó.



t a n a t o r i o
San Francisco Javier
la confianza de siempre

Traslados Incineraciones Floristería Lápidas



Servicios funerarios a particulares y a todas las compañías de decesos

C/ Fernández Portolés 50. Tudela - SERVICIO 24HORAS



948 82 85 85